
6 Pièces

220 m²

Réf. 3246-MBE.

1 490 000 €

Prunieres
Maison à vendre (05230)
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M-OI  Le  Puy-Sainte-Réparade  vous  propose  à  la  vente  3246-MBE

L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations

financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier

avec  la  référence  3246-MBE  (Lien  direct  sur  les  photos)Mon  Office

Immobilier d'Embrun vous présente à la vente cette maison de type de

6 sur un terrain constructible.Située entre Gap et Savines-le-Lac, dans

le village de Prunières, en contre-haut de l'Eglise, vous serez séduit par

la  vue  imprenable  sur  le  Lac  de  Serre-Ponçon  et  sur  les  sommets

caractéristiques tel que le Morgon et les ...

M-OI  Le  Puy-Sainte-Réparade  offers  for  sale  3246-MBE  The  address  of  the

property,  the virtual  tour  video and all  the financial  information are available online

on the Mon Office Immobilier website with the reference undefined (Link directly on

the  pictures)Mon  Office  Immobilier  d'Embrun  presents  this  type  of  6  house  for

sale.Located  between  Gap  and  Savines-le-Lac,  in  the  village  of  Prunières,  above

the  Church,  you  will  be  seduced  by  the  breathtaking  view  of  the  Lac  de

Serre-Ponçon and the characteristic peaks such as the Morgon and the needles of

Chabrières.Facing south, this 220m² house was ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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